

# Photo et vidéo pour les écoliers de Jules-Ferry



*Une dizaine d'écoliers de Jules-Ferry participent à un atelier photo et vidéo animé par l'association Triskell Patrimoine.*

**Les vidéastes de l'association Triskell Pleyber Patrimoine ont commencé à initier les jeunes élèves de CM1 et CM2 de l'école primaire Jules-Ferry au maniement du matériel de prise de vues, photo et vidéo. Une dizaine d'écoliers se sont inscrits sur cet atelier qui entre dans les TAP, les temps d'activités périscolaires.**

Pour les responsables de l'association, qui évoluent dans le cadre d'une convention passée avec la mairie, l'esprit de la démarche est simple : **« Préparer la relève en faisant naître des vocations afin que, demain peut-être, de nouveaux opérateurs prennent leur suite »**, explique Alain Martin, le président de Triskell Pleyber Patrimoine.

L'association a déjà à son actif une bonne douzaine de réalisations, documentaires et moyens-métrages. **« Les jeunes ont été surpris d'apprendre que, dans les années 1950, des films ont été réalisés sur Pleyber-Christ par des cinéastes amateurs qui nous ont laissé quantité de témoignages sur la vie dans notre commune »**. Lors de la première séance, les élèves ont assisté à la projection d'un film de quinze minutes sur la *Légende de Mandrin*, **« tourné en 1952 dans les bois de Coatlosquet par un groupe de jeunes qui avaient leur âge »**.

L'objectif de cet atelier, fixé avec les animateurs, est de réaliser avant la fin de l'année un premier clip qui fera sans doute l'objet d'une projection publique, et d'ici à la fin de l'année scolaire, un film vidéo qui sortira tout droit de l'imagination des jeunes vidéastes. **« Il est impératif pour nous de susciter des vocations si nous voulons que les générations futures possèdent des traces de la vie pleybérienne aujourd'hui. »**